



Enfants De Kedougou

Spécial Noël

N°16 décembre 2015

A Kédougou, les enfants ont un rêve, à la fois simple et fou : aller à l'école

Editorial

L'éducation, l'humanité en marche

Après les terribles attentats qui ont bouleversé la France, l'importance de l'éducation s'est à nouveau imposée, elle seule peut désarmer la peur de l'autre, les préjugés.

Au Sénégal à 95% musulman, l'internat catholique de Kédougou accueille 75% de jeunes musulmans, 20% de catholiques et 5% d'animistes. Aucun prosélytisme de la part des pères pour convertir ; au contraire, lorsqu'ils reçoivent des demandes de conversion de la part de jeunes musulmans, ils les dissuadent, sachant la pression qu'ils pourront subir au sein de leur famille. Il existe un grand respect mutuel entre les différentes communautés. Chaque semaine, la messe est proposée librement ; une très grande majorité s'y rend, certains musulmans servent la messe.

L'internat offre la possibilité de se connaître, de vivre des événements quotidiens, des fêtes ensemble. Cette année, l'internat accueille vingt garçons de plus que l'année dernière et l'équipe éducative a été renforcée. Merci de nous aider à soutenir cette mission d'éducation, éducation qui vise à former de jeunes adultes capables d'avoir un métier en main, éducation qui vise aussi la rencontre de l'autre, son acceptation quelle que soit sa religion ou son ethnie.

Merci de faire connaître l'association autour de vous afin que l'internat puisse chaque année accueillir d'autres jeunes.

Avec toute l'équipe de l'association, nous vous souhaitons un très joyeux Noël et une année 2016 pleine de paix et de joies.

Isabelle Cesbron Lavau

«Si tu donnes un poisson à un homme, il mangera un jour.

Si tu lui apprends à pêcher, il mangera toujours»

Lao Tseu

Des nouvelles de Kédougou

Chers Amis,

C'est dans la joie de la préparation de la fête de Noël que je vous écris pour donner quelques nouvelles de la Mission Catholique de Kédougou. Cette année, l'école a ouvert officiellement ses portes le 7 octobre. Il a fallu encore une bonne dizaine de jours avant que tous les enfants du primaire soient sur place, car ils restent le plus longtemps possible au village pour aider leurs parents aux travaux des champs. Les enseignants venant d'autres régions de Kédougou arrivent également tardivement et tout cela pénalise les enfants et les jeunes dans la réussite de leurs examens.

Nous rendons grâce à Dieu pour un bon hivernage, les pluies ont été abondantes et nous espérons que les récoltes le soient aussi. Nous étions heureux de voir les élèves revenir à Kédougou, mais plusieurs d'entre eux étaient fatigués, du fait de cas de paludisme. Heureusement avec la fin de l'hivernage et l'arrivée de la fraîcheur, la situation s'est bien calmée.

Cette année nous avons noté une bonne augmentation des effectifs, nous avons accueilli 20 garçons en plus, ce qui fait 130 garçons et 40 filles. Parmi ces enfants, il y a 40 nouveaux, venant des écoles de brousse et d'autres écoles. Pour ces derniers, les raisons sont diverses : un échec scolaire ou un souci de s'insérer dans une structure « sérieuse » qui assure un bon suivi des enfants. Nous espérons que l'année scolaire ne sera pas perturbée par des grèves d'enseignants car les élèves sont toujours les grands perdants.

Ecole de brousse



Les écoles de brousse ont commencé au mois de décembre. Une réunion des moniteurs a eu lieu le 4 novembre à Kédougou, pour préparer la rentrée scolaire. Les moniteurs ont exprimé leurs besoins en matériel et ont présenté la situation dans leurs lieux d'enseignement, quelques changements d'affectation pour certains moniteurs.

Dans l'ensemble l'année a bien démarré sauf quelques retards dans les villages où il fallait réfectionner l'abri pour les enfants.

Père Szczepean Frankowski, cssp

TEMOIGNAGE

« Le foyer de la Mission Catholique de Kédougou contribue considérablement à la réalisation de l'objectif de ma vie : la réussite. Je souhaite vraiment que mon rêve se réalise, malgré les difficultés financières qui me touchent et m'inquiètent. Dans ma famille au village d'Ethiès, les moyens financiers sont très faibles et c'est de plus en plus compliqué. Actuellement je suis en classe de 1^{ère} au lycée technique de Kédougou. Malgré cette situation, je ferai tout mon possible pour que je puisse réussir dans ma vie. Je garde ma confiance en Dieu en lui demandant de venir à mon aide.

De tout cœur je remercie tous ceux et celles qui, de loin, soutiennent le projet éducatif de la Mission Catholique de Kédougou. Que Dieu vous bénisse. »

Jean-Baptiste Sadiakhou

Des nouvelles de la communauté



Pour l'année 2015/2016, la communauté spiritaine de Kédougou compte cinq membres. Avec l'arrivée du père Armel du Congo, nous sommes trois prêtres, Le curé le Père Collins, le Père Armel et moi-même. Nous avons également deux stagiaires, Clément de la Côte d'Ivoire et Emmanuel du Togo. Ils s'initient à la vie missionnaire avant d'entrer en formation dans notre congrégation.

Dans la communauté des sœurs, il y a plusieurs changements, mais c'est toujours sœur Viviane qui reste responsable de l'internat des filles.

Au nom de tous les enfants, les jeunes et l'équipe apostolique, je souhaite un Joyeux Noël à tous ceux qui soutiennent le projet de Kédougou. Je vous assure de nos humbles prières. Que Dieu de miséricorde vous le rende au centuple !!!

Des nouvelles de Paris

Concert d'automne

Le récital de piano a eu lieu dans la magnifique chapelle des Spiritains rue Lhomond. François Lambret a magistralement interprété des œuvres de Ravel, Rachmaninov et Schubert. Cent cinquante personnes étaient présentes et le concert a rapporté 2 300 €.

Vente de Noël

La vente de Noël s'est très bien passée. Bravo à toutes celle qui ont contribué au succès de la vente en assurant plus de 8 700 €. Un grand merci à Françoise et Geoffroy de Montmarin pour leur accueil toujours aussi chaleureux et aux artistes de l'association, toujours pleines d'imagination. La soirée du jeudi s'est terminée par le tirage de la tombola qui a permis de distribuer des lots de qualité.

Au total le concert et la vente permettent de financer près de 75 pensions annuelles.

Voyage à Kédougou

Un voyage à Kédougou de trois membres de l'association est prévu en février 2016 pour une dizaine de jours. Après un bref passage à Dakar, le séjour se déroulera à Kédougou avec des visites prévues dans les villages de brousse.



Chacun, avec ses moyens et avec son cœur, peut faire connaître l'appel des pères de la mission en mobilisant, en organisant, en donnant pour Kédougou.

Les enfants de Kédougou

22 rue de Verneuil, 75007 Paris

 Tél : 06 75 78 88 14

 E mail : enfants-de-kedougou@orange.fr

Pour en savoir plus, notre site internet : <http://www.enfants-de-kedougou.org/>

--<----->-----

VOTRE DON D'URGENCE

A retourner à « Les enfants de Kédougou »

Pour que le rêve des enfants de Kédougou continue

NOM.....PRENOM.....

ADRESSE.....

CODE POSTAL.....COMMUNE.....

TELEPHONE.....E-MAIL.....

OUI, je veux apporter une aide exceptionnelle aux Enfants de Kédougou

OUI, je fais un don de :

..... € 200 € 150 €* 100 € 50 €

par chèque à l'ordre des Enfants de Kédougou

par virement au Crédit Agricole Charente Maritime, Deux-Sèvres

Code établissement : 11706

Code guichet : 00002

Numéro de compte : 51 621 90 8001

BIC: AGRIFRPP817

IBAN : FR76 1170 6000 0251 6219 0800 142

Clé rib : 42

- 150 €, don moyen généralement versé, c'est le prix d'une année de pension pour un enfant à Kédougou

Conformément à la loi Informatique et Libertés n°78-17 du 06-01-78, vous pouvez accéder aux informations vous concernant communiquées par vous à l'Association des Enfants de Kédougou, demander leur rectification ou leur suppression.

Avantage fiscal : 66% de réduction !

Si vous nous versez un don, votre contribution sera déductible de vos impôts sur le revenu 2015 pour 66 % de son montant, dans la limite de 20 % du revenu imposable. Ainsi, si vous faites un don de 100 €, vous en déduirez 66% soit 66 €, votre effort réel sera de 34 €. **Pensez à cet avantage au moment d'indiquer le montant de votre soutien.**

Un reçu, à joindre à votre déclaration de revenus, vous sera adressé au 1^e trimestre 2016.